



Pour un choc des moyens et des salaires Contre le choc des savoirs et le tri social TOUT LE MONDE SE MOBILISE

Depuis le mois de janvier, les personnels de l'Éducation se mobilisent pour un véritable choc des moyens, un choc des salaires, et contre le « choc des savoirs » soutenus par les parents d'élèves. Ce « choc des savoirs » est un renoncement à toute ambition émancipatrice de l'École. Il instaure une ségrégation assumée entre les élèves en difficulté et les autres ainsi qu'un véritable tri social.

L'organisation des enseignements de français et de mathématiques en groupes de niveaux en collège est une véritable usine à gaz, néfaste pour les élèves, particulièrement pour les plus fragiles et qui va dégrader les services des personnels. Les nouveaux programmes, la labellisation des manuels et la généralisation à tous les cycles des évaluations nationales vont restreindre la liberté pédagogique et remettre en cause la professionnalité des personnels enseignants ; le DNB couperet et les « prépa secondes » vont aggraver le tri social.

Les conditions de travail des personnels se dégradent et tous subissent une perte de sens de leur métier. Aujourd'hui, pour faire face aux difficultés de plus en plus criantes de nos élèves l'École Publique manque de tout : d'infirmières, d'assistantes sociales, de médecine scolaire, de médecine de prévention..., manque d'AED et d'AESH, qui subissent en plus la maltraitance institutionnelle, manque de personnels techniques et administratifs à qui on impose l'expérimentation de nouveaux outils...

Ce n'est pas d'un choc des savoirs dont l'Éducation Nationale a besoin mais bien d'un choc des moyens et des salaires. Et pourtant, cette année encore, ce sont près de 700 millions d'euros d'économie à réaliser pour l'École Publique. À l'image de ce qu'a vécu l'hôpital public, le service public d'Éducation s'enfonce dans une crise sans précédent sous les coups de boutoir des politiques austéritaires et antisociales de ce gouvernement.

Depuis des mois, toutes les mobilisations dans l'Éducation, mais aussi dans la Fonction Publique, ont démontré l'ampleur de la colère des personnels de l'Éducation nationale et des parents d'élèves qui s'opposent ensemble contre les groupes de niveau, qui mettent en place le tri social des élèves, et contre l'ensemble des mesures du « choc des savoirs », de surcroît dans le contexte de restriction budgétaire. **Par tous les moyens, nous sommes déterminés à obtenir satisfaction sur les revendications. C'est pourquoi, nos organisations, FNEC-FP-FO 53, Unsa Education 53, CGT Educ'Action, FSU 53, Sud Education 53 et FCPE 53 appellent les personnels et les parents d'élèves à se réunir afin de débattre des suites et des modalités de la mobilisation.**

**Refusons de mettre en œuvre le tri des élèves dans des groupes !
Ensemble, faisons bloc et bloquons cette réforme !**

Personnels, parents, élèves, usagers, agents territoriaux, défenseurs de l'École Publique, participons à la manifestation unitaire avec les parents d'élèves du samedi 25 mai « contre le choc des savoirs, pour le choc des moyens et des salaires pour l'École publique ».

RASSEMBLEMENT – LAVAL

SAMEDI 25 MAI - 10h00

Parvis des Droits de l'Homme